

Algo en Claro: Ni Orgía de Drogas ni Guerrilleros

Lo inusitado del hecho, las características del mismo, han levantado una serie de fantásticas teorías de lo ocurrido. Todo es en el terreno de las hipótesis. Nosotros vamos a señalar lo que a nuestro juicio no ha sido.

a) No son guerrilleros los muertos. No hay antecedentes de acciones de guerrilleros que no hayan utilizado armas de fuego. Siempre se atribuyen las acciones realizadas. Si fueran guerrilleros presumiblemente vendrían de la Argentina donde a diario hay un enfrentamiento. Los mismos no podrían ser en su totalidad como en este caso, de origen asiático. No tendría sentido fletar un barco cargado de cadáveres para arrojarlos en el mar.

El sencillo expediente del enterramiento en el mismo lugar es mucho más factible. Los ejemplos son numerosos. Entre nosotros los subversivos enterraron sus muertos y cuando

mataron al peón Pascasio Báez lo enterraron en la propia estancia "Espartaco".

NI ORGIA DE DROGAS

En otra nota damos una explicación sobre las posibilidades de lo que podría haber ocurrido. Lo de drogas, orgía, matanza de drogadictos no nos convence. No es el estilo de las muertes y las bárbaras torturas, tampoco existe una sola mujer en una noche orgiástica. Además si los del barco hubieran sido traficantes, no hubieran sido adictos al vicio. Ellos no son viciosos, propagan el vicio y se enriquecen por ello.

Por otra parte nos resistimos a que fueran hombres dedicados a las artes de la pesca. Ni sus manos, pese al deterioro, ni un solo tatuaje, o un colgante, o un anillo, los hubieran señalado. La matanza fue brutal, con ensañamiento y se borró todo vestigio de la identidad de los asesinados.